
Subject: sind Glatzenträger naiv?
Posted by haare82 on Fri, 01 May 2009 21:58:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier ein Beitrag vom Jahre 2002( http://www.alopezie.de/cgi-bin/anyboard.cgi/diskussion/forsc
hung?cmd=get&cG=131383&zu=313135&v=2&gV=0&am p;p=). Wie man hier lesen kann nahm
man damals an dass HM in 2-5 Jahren Marktreif wäre. Vergleicht man die Leute von damals mit
heute kann man feststellen dass alle von naiven Hoffnungen getränkt sind. Noch lustiger ist der
beitrag aus dem jahre 2002 ( http://www.alopezie.de/cgi-bin/anyboard.cgi/diskussion/forsc
hung?cmd=get&cG=131373&zu=313135&v=2&gV=0&am p;p=) *lool*. Irgendwann wird
Haarausfall kein Thema mehr sein. Aber bitte Leute seits nicht so naiv es schon nächstes Jahr
zu erwarten. Das Forum ist echt sehr gut und informativ aber die Sektion Forschung ist von naiver
Hoffnung geprägt.   
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